



## MERCI !

Merci à VOUS qui, le 12 juin dernier, vous êtes déplacés dans les différents bureaux de vote.

Merci à VOUS qui avez consacré un peu de votre temps libre pour voter par correspondance (une première à Bihorel).

Et merci plus particulièrement à TOUTES CELLES et TOUS CEUX qui ont décidé de faire confiance à l'UNSA, ce syndicat encore inconnu de vous il y a moins de deux ans.

Nous sommes fiers du résultat et de notre représentativité : **31%**. Les scores de certains de nos candidats se sont joués à une voix près !

Grâce à vous, l'UNSA pourra désormais siéger au CE et en DP. Et même si nous n'avons pas la majorité, nous saurons nous faire entendre et nous tiendrons nos promesses.

Nous aurons à cœur :

- ✓ D'être le porte-parole de tous les salariés
- ✓ De vous tenir informés régulièrement de la vie économique et sociale de l'entreprise
- ✓ De recueillir votre avis concernant les négociations en cours et auxquelles nous participerons désormais.

**Soyez en assurés : vous pourrez compter sur nous !**

*Vos élus UNSA Bihorel,*

Frédéric Vieille, Sylvie Le Rhun, Jean-Louis Demeules & Thomas Beauchamp.

16 juin 2014